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La vie éternelle, c'est pour aujourd'hui ou pour demain ? 

 

Chers amis, 

 

 Pendant longtemps j’ai pensé qu’il fallait attendre la fin de la vie sur cette 

terre pour connaître la joie du ciel. C'est vrai pour la plénitude de la vie 

éternelle. A l’âge de 26 ans, une expérience de l’amour de Jésus ressuscité m’a 

montré comme une évidence que la vie au ciel commence dans l’instant 

présent par le baptême et la joie de l’évangile au quotidien. De fait, par le 

baptême nous sommes dès maintenant enfants de Dieu; voilà la grande joie de 

Pâques à annoncer ! Alors, réjouissons-nous avec les 9 catéchumènes de notre 

paroisse et les 209 du diocèse de Lyon, pour être témoins de la vie nouvelle 

dans le Christ dont le monde a soif. 

 Le mois d’avril est traversé par la lumière du Christ Ressuscité. C’est une 

opportunité pour prendre conscience de la joie de notre consécration 

baptismale au quotidien et pour se poser la question : comment est-ce que 

nous vivons chaque jour en disciple du Ressuscité par nos pensées, nos actes et 

nos paroles ?  

Le livre des Actes des Apôtres est une lecture qui peut éclairer nos pas à la suite 

du Ressuscité jusqu’à la Pentecôte. 

 

 Joyeuses fêtes pascales. Que le Ressuscité illumine votre vie et vous fasse 

goûter les joies de la vie éternelle dès à présent.  

 

Père Xavier Bizard 

 



 

Témoignage de Gabriel et Mélanie  

suite à la prépara�on au baptême : 

« Ce fut une première pour nous et nous avons été ravis de par:ciper à ces réunions.  
Nous n’oublierons pas ce<e prépara:on car, outre le fait que ce soit le baptême de 
notre premier enfant, nous avons apprécié ces moments de rencontres, d'échanges 
et de convivialités. » 

             Pourquoi être baptisé ??? 
 
Le Christ a proposé le baptême à tous pour que tous aient la Vie 

en Dieu. Il l’a confié à son Eglise, en même temps que l’Evangile, 
lorsqu’il a dit à ses apôtres : « Allez de toutes les nations faites des disciples, 

baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit » (Mt 28, 19-20). 
 Le mot « baptême » vient d’un verbe grec qui signifie « plonger, 
immerger ». Être baptisé, c’est être plongé dans la mort et la résurrection du 
Christ, c’est un rite de passage. Configurés au Christ, nous devenons fils d’un 
même Père et frères de Jésus-Christ, par l’Esprit Saint. Le baptême est le 
sacrement de la naissance à la vie chrétienne : marqué du signe de la croix, 
plongé dans l’eau, le nouveau baptisé renaît à une vie nouvelle. Devenu 
chrétien, le nouveau baptisé peut vivre selon l’Esprit de Dieu. 
 La célébration du baptême a son point culminant dans le bain d’eau 
accompagné de cette parole : 

« Je te baptise au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. » 

 Cette année, nous aurons la joie de célébrer sur notre paroisse, lors de 
la vigile pascale et le dimanche de Pâques, des baptêmes d'adultes, 
d'adolescents, d'enfants et de bébés. 

 Le fait de baptiser son enfant peu après sa naissance rencontre parfois 
des objections: ne vaut-il pas mieux attendre qu'il soit grand pour qu'il 
décide lui-même ?   
 Baptiser son enfant alors qu'il est encore bébé est un beau cadeau 
qu'on peut lui faire, car même si leur intelligence ne peut saisir ce qui se 
passe, leur âme, elle comprend tout! Elle accueille silencieusement le cadeau 
qui lui est fait. Elle est plongée dans l'amour de Dieu, purifiée, vivifiée par 
l'Esprit Saint. C'est une nouvelle vie qui commence: le bébé devient enfant 
de Dieu et frère de Jésus pour toujours !   Père Vincent Zobler 

Réservez  votre  journée du  1er  mai ! 
——————— 


